〒338-0815 さいたま市桜区五関282

Tel 048-852-3554 Fax 048-840-1430 Mail Address: okubo-j@saitama-city.ed.jp

## 生徒全員で学校行事に取り組めることの素晴らしさ

校 長 海江田 なぎさ

保護者や地域の皆様、8月の暑い日のクリーン活動をはじめ、生徒の健康管理、登下校の見守り等、様々な形での御協力を賜り、ありがとうございました。みなさまのおかげで、無事、2年ぶりの体育祭を実施することができました。当日は、制限させていただいた中ではありましたが、たくさんの保護者や来賓の方々に、御来校いただきました。重ねて感謝申し上げます。

9月の朝礼(リモート)で、実行委員長が生徒に向けて呼びかけました。「コロナ禍で中止、縮小になっていた体育祭ができることに感謝し、スローガン『闘志を燃やせ、かつてない感動を』にもあるように、一人ひとりが闘志を燃やし、見ている人も感動するような体育祭にしていきましょう。」「全校生徒で行う種目はラジオ体操しかありません。練習してきた成果を発揮し、今までで一番美しいものになるように、全学年が一致団結して取り組みましょう。」



各学級の体育祭実行委員が 作成したカウントダウンの掲 示。各自の意気込みがびっしり と書かれていました。

わたしたちは、全校生徒が集まって学校行事に取り組めることが、どんなに素晴らしいことなのかということを知っています。この大切な機会を十二分に生かすべく、生徒全員が「やってよかった」と思える体育祭、そして、見に来てくださった方の心を動かす体育祭を作り上げることを目指し、生徒・職員が力を合わせて取り組みました。

当日の全校生徒によるラジオ体操は、一人ひとりが指先にまで心を込め、自分たちの気持ちが一つになっていることを実感しながら演技できたと感じました。

2 学期は、毎月のように、学校行事、新人体育大会、駅伝大会等、たくさんの活動がありますが、学校生活の基本は、授業です。

「生徒が『勉強するっておもしろい』と思う授業づくり」に向けて、教員各自が目標を設定し取組を行っています。先日は、職員全体で、全国学力・学習状況調査の結果をもとに、本校のよさと課題を考えました。1学期は生徒に授業のアイデアをもらいましたが、今学期は、「勉強はおもしろい」と思えるようになるための取組を、生徒自身に考えて実行してもらおうと考えています。

10月も、保護者・地域の皆様の御理解・御協力を賜りながら、教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。